

Das Repair-Café bietet fast immer eine Lösung

Einsbach – Die Nachbarschaftshilfe in der Gemeinde Sulzemoos organisiert am Samstag, 4. November, von 14 bis 16 Uhr im Pfarrheim in Einsbach wieder ein Repair-Café. Dabei handelt es sich um eine Werkstatt, in der defekte Alltags- und Gebrauchsgegenstände repariert werden. Repair-Cafés möchten ein Zeichen gegen die Wegwerfgesellschaft setzen.

„Wir alle werfen häufig Gegenstände weg, denen fast nichts fehlt und die nach einer einfachen Reparatur wieder wunderbar funktionieren“, weiß Kathrin Probst, eine der Organisatorinnen. Angeboten werden Reparaturen von Elektrokleingeräten, Radios, Fernseher, Fernbedienungen, Fahrrädern, Spielzeug, Puppen, kleinere Objekte aus Holz und Näharbei-

ten sowie die Konfiguration von Computern, Handys, Laptops und Spielekonsolen.

Die Organisatoren bitten die Besucher darum, pro Person nur ein handliches, tragbares Teil mitzubringen.

„Die ehrenamtlichen Helfer im Repair-Café wissen fast immer eine Lösung und für die Wartezeiten stehen Getränke, Kaffee und Kuchen bereit“, sagt Probst. Für allge-

meine Fragen steht Kathrin Probst unter der E-Mail-Adresse repaircafe@nachbarschaftshilfe-sulzemoos.de zur Verfügung. Fragen zu Reparaturen können an Franz Wagner unter der E-Mail-Adresse fernseh.wagner@gmail.com gestellt werden. Weitere Informationen gibt es auf der Seite www.nachbarschaftshilfe-sulzemoos.de in der Kategorie „Repair-Café“.

cst